

令和2年3月2日

新型コロナウイルスの影響による合板の供給状況

共和商事株式会社

平素は格別のご高配を賜りありがとうございます。
この度新型コロナウイルスの影響による合板の供給状況を下記の通り報告致します。

記

ラワン合板に関して

ラワン合板生産国は主にインドネシア、マレーシアとなっており生産遅れなどの影響としては現在出ておりません。

ポプラLVL及び合板に関して

生産国は中国となっており操業が一部遅れておりましたが現状は生産を開始した工場が多く約7割は回復しております。接着剤のメーカーも稼働したとの報告もあり改善しております。単板に関しても伐採エリアによって開始しているそうなので資材の供給も改善しております。

シナ合板に関して

札鶴ベニヤ シナの単板を中国より購入しており入港が遅れる可能性はあるそうですが、現状2ヵ月分の在庫があることと、丸太で国材調達或いはロシアから丸太調達出来ることから当面は問題ないとの事。

昭和木材 センゴンインダマス（インドネシア）で生産しており、シナ単板はロシアから直接購入の為、影響は無いとの事。

※新型コロナウイルスは世界的に広がりを見せ終息の兆しが未だ見えておりません。今後、インドネシア、マレーシア等にも感染拡大が無いとは言い切れませんので、今後も随時報告させていただきます。

以上